

Des plaisanciers étrangers bateaux sur leurs bateaux dans le port

Arrivés en fin d'année à Honfleur, trois bateaux battant pavillon britannique aux équipages de nationalités différentes, passent ici l'hiver confinés en sécurité, restrictions sanitaires obligent...

COORDONNÉES
Rédaction de Honfleur-Beuzeville. 2 bis rue des Corsaires, 14 600 Honfleur. Tel : 02 31 48 53 91. E-mail : redaction-honfleur@publiebdoos.fr

Service abonnements.
Publicité. 02 31 14 22 41.
Correspondant Beuzeville.
Laurent Roney. 06 61 94 24
88 ou 02 32 56 37 87
tel : 02 31 48 54 60

La crise sanitaire n'a pas touché que la terre, la mer aussi a connu des souffrances ! Preuves en sont les trois bateaux étrangers, battant pavillons anglais, qui ont trouvé refuge depuis septembre environ dans le port de Honfleur. Deux voiliers et un bateau à moteur se sont donc amarrés, l'un des voiliers au quai du Vieux Bassin, les deux autres au ponton des visiteurs, en attendant des jours meilleurs. Sur ces trois bateaux, deux navigants à chaque fois, avec des nationalités et des histoires bien différentes, mais tous unis par un amour immoderé de la mer.

HONFLEUR

Défenseur des droits. Le Défenseur des droits tient une permanence le premier et troisième jeudi de chaque mois de 14 h à 17 h à la mairie de Honfleur. Rendez-vous à prendre au 02 31 81 88 00.

Médiathèque. Avec le couve-feu, la médiathèque ouvre désormais tous les après-midi du mardi au samedi, avec une fermeture à 17 h 30.
Vignettes de stationnement. Le bureau des inscriptions pour l'achat des vignettes de stationnement à Honfleur est ouvert au parking du bassin du centre à partir du 8 février, en semaine de 17 h à 18 h.

CRICQUEBOEUF

Passage de la Saur. Le maire de Cricquebeuf informe ces administrés que courant 2021, la Saur effectuera des visites de contrôles dans toutes les propriétés afin de vérifier la conformité des branchements d'assainissement (eaux parasites/eaux usées).

ABLON

Fermeture mairie. La mairie d'Ablon sera exceptionnellement fermée lundi 1er mars, mardi 2 mars et vendredi 5 mars.



En bref

Des tours du monde
Sur le grand voilier amarré dans le Vieux bassin, l'Anglaise Debbie et l'Ecossais Moray sont arrivés fin septembre des États-Unis, à bord du « Sol Purpose ». Retiratis tous les deux, ils font le tour du monde depuis cinq ans. « Nous n'avons pas d'autre maison que ce bateau ! » déclarent-ils rieurs. Eux aussi ont décidé d'attendre que la crise sanitaire s'améliore, ayant de traverser la France par ses canaux, au printemps espèrent-ils. « Coquilles Saint-Jacques, fromage, pain et gâteaux, j'adore être ici ! » dit Debbie dans un grand sourire. Enfin, sur le petit voilier « Waygoose Warrior », navrant l'Anglais Stuart et l'Espagnol l'Anglais Stuart et l'Espagnol

Un accueil personnalisé

Ant appris ce confinement forcé, Joël Monnier, un membre actif du CNH (club nautique Honfleur), s'est ému de cette situation et a décidé de les accueillir, non seulement au nom du club, mais aussi en son nom personnel : « Je voulais leur montrer que les Français sont des gens bienveillants ! », explique-t-il. C'est ainsi que samedi après-midi, en compagnie de Mathieu Villain, membre du bureau, Joël Monnier a tout d'abord reçu les équipages au sein du club, pour leur remettre la flamme (drapeau long et étroit) aux couleurs du CNH. Puis une réunion amicale a été organisée à son domicile. Un petit clin d'œil qu'il a voulu donner au nom de Honfleur, du CNH et de la France !

Des trois équipages sur le voilier « Sol Purpose », accueillis par les deux membres du CNH, vécu une belle parenthèse honfleuraise, faite d'amitiés et de solidarité.

De notre correspondante locale de presse, Fabienne BOUTON

*CNH (Club nautique honfleurais), organisateur de la plaisance à Honfleur

Pays Anglais
23/12/2021

Les trois équipages autont bien les choses... Arrivés en décembre, ils rencontrent Debbie et Moray, avec qui ils s'étaient déjà liés d'amitié à Plymouth, en Grande-Bretagne. Quitte à être confinés, autant l'être avec des amis !

Les trois équipages autont bien les choses... Arrivés en décembre, ils rencontrent Debbie et Moray, avec qui ils s'étaient déjà liés d'amitié à Plymouth, en Grande-Bretagne. Quitte à être confinés, autant l'être avec des amis !

Les trois équipages autont bien les choses... Arrivés en décembre, ils rencontrent Debbie et Moray, avec qui ils s'étaient déjà liés d'amitié à Plymouth, en Grande-Bretagne. Quitte à être confinés, autant l'être avec des amis !